

切っ子

学校目標 「自ら気づき 考え 実行する」子どもの育成



文責 菊池 典男

◆ 新旧児童長に話を聞きました！！

これまで、児童長としてみんなをリードしてくれた出 優希奈さんから、1月28日（火）の運営委員会の話し合いで、令和2年の児童長は恵良 光さんに決めました。

旧児童長の優希奈さんは、「いじめのない学校」にしようと1年間頑張ってきたそうです。「みんな学校生活が楽しそうにしていたから、いじめのない学校だなと思っていた。課題として感じていたことは、ときどき、相手の気持ちを考えない言動をする人がいるので、更によくするためにはそのような言動を無くさなきゃと思っていた」とのことでした。

新児童長の光さんは、「ケンカがない、みんな仲良くする学校」にするためにがんばりたいそうです。「今の切木小学校は、ときどき、人に嫌なことをしたり言ったりする人がいるので、それを無くしたい。そのためには、今年度、子どもたちのアイデアで行ったウォークラリーのような活動を通して、更にみんなが仲良くなるようにしていきたい」そうです。

優希奈さん、1年間、ご苦労様でした。光さん、全校のリーダーとして、みんなが更に仲良くなるようにリードをしてください。



◇ 懸命に取り組む姿が見られた なわとび大会！！

1月23日（木）に「なわとび大会」が行われました。なわとび大会に向けて、体育の授業のみならず、登校後や休み時間に校庭で練習する子どもたちの姿が12月から見られました。

大会には多数の保護者の方が参観にいらっしゃって子どもたちの頑張りを後押しして下さったこともあり自己記録更新が相次ぎました。子どもたちは前跳び30秒、後跳び30秒、連続二重跳び（二重跳びができる子どものみ）に挑戦しました。どの種目も懸命に頑張る子どもたちの姿が見られました。



各種目の最高記録です。



前跳び30秒	低学年	2年	松本 有俐さん	98回
	高学年	5年	柴田 皓成さん	103回
後跳び30秒	低学年	3年	松本 珠季さん	95回
	高学年	6年	古川 信行さん	89回
連続二重跳び		6年	前田 祐宏さん	304回

各種目に挑戦後、各班対抗の大縄跳びが行われました。前半3分、後半3分の跳んだ回数の合計を競いました。優勝は277回跳んだ4班さんでした。記録も大切ですが、とても感心させられたことがあります。高学年の子どもたちが、低学年の子どもたちが跳びやすいように、リズムをとってあげたり縄に入るタイミングのときに軽く背中を押してあげたりと、見ていて気持ちが温くなりました。失敗しても、跳ぶのに時間がかかっても、誰一人としてその人を責めず、「ドンマイ、ドンマイ」とか「がんばれ、跳べるよ」と声をかけている子どもたちを見て、人の気持ちの分かる優しい子どもたちだなと思いました。

次のスポーツの行事は5月に予定されている相撲大会です。子どもたちの活躍が今から楽しみです。

◇ 美しい高音がすばらしかった!! 早春コンサート!



2月7日(金)に恒例の早春コンサートが肥前文化会館ハーモニーで開催されました。京都フィルハーモニー室内合奏団の素晴らしい演奏や肥前町4小学校の合唱がありました。切木小学校は3年生から6年生が参加しました。合唱した曲名は「雨のち晴レルヤ」です。高音部がとても難しい曲ですが、練習の成果を発揮し、とても美しい高音の響きでした。後半は6年生がみんなの合唱をリードして、さらに大きな声で美しい歌声を披露しました。また、最後には肥前町の4小学校で、「笑顔のまち 肥前町」を熱唱しました。

子どもたちにとって、「心を一つに合わせること」「真剣に取り組むこと」「会場の皆さんが温かく見守ってくれていること」等、とても貴重な経験になったと思います。これからの学校生活に活かして、更に成長してほしいと願っています。今から来年の早春コンサートが楽しみです。

□ 3月の行事予定です!!

3日(火)全校朝会

4日(水)児童集会

6日(金)6年生を送る会、6年保護者会

7日(土)高峰中卒業式

12日(木)読み語り、学年末懇談会 1年~5年

16日(月)地区児童会

18日(水)6年修了式、卒業式準備

19日(木)第121回卒業証書授与式

24日(火)修了式

